
Der Vorsitzende ruft den TOP auf und erteilt Herrn Karl-Heinz Antrecht das Wort. 
 
Herr Antrecht berichtet von der letzten Sitzung des Ausschusses für Kultur, Tourismus und 
Verkehr am 13.04.216. Dort wurde berichtet, dass die Leonardo da Vinci-Ausstellung die 
Hundertwasser-Ausstellung von den Besucherzahlen her gesehen noch übertrumpft. Auffällig ist 
jedoch, dass nur wenige Besucher aus Oberberg kommen. 
 
Ferner lobt er alle Akteure, die das Wochenende der 700-Jahr-Feier mitgestaltet haben. Seiner 
Meinung nach war es eine super Veranstaltung bei tollem Wetter. 
 
Des Weiteren wurde im Ausschuss festgestellt, dass man die Verkehrssituation in der 
Hermannstraße nicht durch bauliche Maßnahmen in den Griff bekommt, sondern nur durch ein 
Umdenken der Eltern. Dem stimmt er zu. 
 
Herr Antrecht ist bei der nächsten Sitzung des Ausschusses am 07.07.2016 verhindert und bittet 
seinen Vertreter Herrn Halbach den Termin wahrzunehmen. 
 
Der Vorsitzende dankt Herrn Antrecht und erteilt Frau Rotraut Voß das Wort. 
 
Frau Voß war als Vertreterin für Frau Lippelt im Ausschuss für Umwelt und Stadtentwicklung. Es 
gab keine relevanten Themen, die die Arbeit des  Seniorenbeirates betreffen würden. 


